



## Presseinformation

12. Juli 2022

### **Carnival Cruise Line lädt zur Schiffsbesichtigung nach Warnemünde**

München – Die Carnival Pride ist als einziges Mitglied der Carnival-Flotte in diesem wie im nächsten Jahr in Europa unterwegs. Expedienten, die das Schiff persönlich in Augenschein nehmen wollen, lädt die Reederei am 24. August (ca. 10 bis 15 Uhr) in Warnemünde zu einer Besichtigung ein.

Präsentiert werden neben den öffentlichen Bereichen des rund 2.120 Passagieren Platz bietenden Cruisers alles Wissenswerte rund um das Carnival-Produkt sowie spannende Neuheiten der aktuellen und kommenden Kreuzfahrtsaison.

Testen können die Reisebüro-Profis neben dem Lido Buffet Restaurant, auch die Blue Iguana Cantina sowie Guy's Burger Joint, wo es mexikanische Spezialitäten und die besten Burger auf See gibt.

Anmeldungen mit vollständigem Namen und Geburtsdatum per Mail ([info@carnivalcruiseline.de](mailto:info@carnivalcruiseline.de)) bis zum 29. Juli. Zum Zeitpunkt der Besichtigung muss eine dreifache Covid-Impfung nachgewiesen werden.

Ansprechpartner für Redaktionen:  
INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780  
E-Mail: [info@inexcom.de](mailto:info@inexcom.de); [www.inexcom.de](http://www.inexcom.de)

-----  
Über Carnival Cruise Line

Mit 25 Schiffen (inkl. der in Bau befindlichen Carnival Celebration und Carnival Jubilee) sowie jährlich 5,2 Mio. Passagieren (2019) ist Carnival Cruise Line eine der zwei größten Kreuzfahrt-Reedereien weltweit. Jüngstes und bislang größtes Flottenmitglied (5.200 Gäste) ist die Mardi Gras, das zudem erste mit Flüssigerdgas (LNG) betriebene Schiff des Unternehmens.